

Se suspendió el inicio de los torneos de Primera A y B del fútbol sanrafaelino



El Consejo Directivo de la Liga Sanrafaelina de Fútbol se reunió el lunes por la noche y dieron a conocer que el inicio de los torneos de Primera A y B fueron suspendidos

De parte de la entidad presidida por Alberto Pérez Gasul, explicaron que el motivo es porque la decisión pasa por las diferentes instituciones tienen que ver cómo van a afrontar el cumplimiento de los distintos protocolos y el solo ingreso del público del equipo local.

El campeonato de Primera A iba a comenzar el sábado 6 de marzo y el torneo de ascenso todavía no tenía fecha confirmada de iniciación, sin embargo con este panorama ambos certámenes tendrán nueva fecha de comienzo.

Los torneos oficiales de Primera División, el próximo lunes 1 de marzo en la sesión habitual de la entidad madre de nuestro fútbol tendrán una nueva fecha de fijación de comienzo y la modalidad de realización.